



Berlin, den 08.02.2022

Liebe Eltern,

wir möchten Sie heute über Maßnahmen der neuen „test-to-stay“-Strategie der Berliner Gesundheitsämter informieren.

Bis einschließlich 18.02.2022 werden sich alle Kinder **täglich testen**.

Wird ein **positives Schnelltestergebnis** (Indexfall) angezeigt, holen Sie ihr Kind bitte umgehend **im Quarantänerraum** ab (Zugang mit 3G-Nachweis und MNS über das Rolltor in der Wiesbadener Str.). Sollte ein Geschwisterkind auch unsere Schule besuchen, nehmen Sie es bitte gleich mit. Für das positiv getestete Kind erhalten Sie von der Schule eine **Befundmitteilung** bis uns ein offizielles Schreiben zur Bestätigung der Isolierung vom Gesundheitsamt vorliegt.

Die Schule meldet alle positiven Schnelltestergebnisse namentlich dem Gesundheitsamt. Familienmitglieder (Geschwister), die in der Folge später positiv werden, müssen Sie selbst dem **Gesundheitsamt melden**.

Es erfolgt **keine** weitere Abklärung über einen **PCR-Test**. **Kontaktpersonen** werden **nicht mehr ermittelt**.

Ab dem 21.02.2022 setzt wieder die **dreimalige Testung** ein.

Alle Kinder einer **betroffenen Klasse testen sich** jedoch wieder **fünfmal** wöchentlich. Sie nehmen am Präsenzunterricht teil, solange ihre Testergebnisse weiterhin negativ sind. Ein neuer positiver Fall in der Klasse setzt erneut die Fünftage-Testung in Kraft.

Nach 7 Tagen ausschließlich zwischen **7:30 und 8:15 Uhr** ist eine **Freitestung** im Quarantänerraum (Zugang über Rolltor) per Schnelltest möglich oder alternativ durch einen PCR-Test im Testzentrum.

Das vorherige Betreten des übrigen Schulgeländes ist verboten.

Wir hoffen, mit dieser Strategie gesund und erfolgreich in das 2. Schulhalbjahr starten zu können.

Mit freundlichen Grüßen

Ihre Schulleitung